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PARTE 1:  EXPEDIENTE                                                             .

A) PRESENTES:

Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel

Diretoria de Governança Institucional José Jorge Pacheco

Diretoria de Tecnologia da Informação Lícia Felix de Andrade Ramalho

Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

PARTE 2:  INFORMES
.

1.  Ludmi la  in formou  que,  cons iderando  a  Por tar ia  0201/2020  da  Rei tor ia ,  de  21/03/2020,  que
autor iza  a  adoção de reg ime de  jornada em t rabalho  remoto  para  os serv idores  da  UFV e,  a inda,  a
necess idade  urgente  da  implantação  do  SEI  em todos  os  processos  admin is t ra t ivos  da  inst i tu ição,
em função do t rabalho  remoto,  as reuniões  e t rabalhos da CGA-SEI  cont inuarão  de modo onl ine.
2.Líc ia  in formou que  a lguns  processos  f inancei ros  já  estão  t rami tando no  SEI  desde o  d ia  25/03  e
que a Di retor ia  F inancei ra  emi t iu  comunicado no UFV em rede   in formando sobre  a t rans ição.
3.  Jorge  Pacheco  in formou  que,  em  conjunto  com  o  setor  de  cont ratos  da  UFV,  fo i  cr iada  uma
unidade  de  Gestores  de  Contrato,  onde  são  cr iados  os  processos  de  pagamento  de  mater ia l  de
consumo  ou  prestação  de  serv iço  com  contrato.  Os  serv idores  do  serv iço  de  gestão  de  cont ratos
tem  cr iado  POPs  para  aux i l iar  no  entendimento  dos  novos  procedimentos  e  d isponib i l izado  aos
serv idores gestores de  cont ratos.
4.  Ludmi la  in formou  que  agendará  reunião  com  o  Pró-Rei tor  de  Planejamento  e  Orçamento  para
expor  as  d i f icu ldades  de  implantação  e  ut i l ização  correta  do  SEI ,  em  função  da  fa l ta  de  pessoal
na equipe do  Escr i tór io  de Processos,  na DGI.
5.  L íc ia  destacou  a  necess idade  de  rea l izar  uma  reunião  de  feedback  com  os  serv idores
envolv idos  na  implantação  do  SEI  em  processos  f inancei ros,  a  f im  de  destacar  sucessos  e
desaf ios,  uma vez que o próx imo passo é a implantação do SEI  nos processos  de compra.
6.  Ludmi la  in formou  que,  em  função  da  nova  rea l idade  de  t rabalho,  montará  um  grupo  no
whatsapp para fac i l i tar  a  t roca de mensagens  ent re os membros.

PARTE 3:  PAUTA
1. Inc lusão da UFV no modulo  barramento

PARTE 4:  DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA .

I tem 1 Inc lusão da UFV no modulo  barramento
Discussão Ludmi la  expl icou  que  o  barramento  é  um  módulo  no  SEI  que  permi te  a  t rami tação  de

processos  ent re  inst i tu ições  que  ut i l izam  d i ferentes  s is temas  de  processo
admin is t ra t ivo.  Para  a  adesão  da  UFV  neste  módulo  é  necessár io ,  pr imei ramente,  a
ind icação  e  cadast ramento  de  um  Comitê  Gestor  de  Protocolo,  que  será  responsável
pela  gestão  e  def in ição  das  unidades  admin is t ra t ivas  que  poderão  rea l izar  o  env io  e
recebimento  de  processos  e  documentos  externos.  Foi  destacada,  na  opor tun idade,  a
poss ib i l idade  de  ind icação  de  unidades  de  protocolo,  a  f im  de,  no  fu turo,  cent ra l izar  a
protocol ização  de  documentos  na  UFV,  melhorando,  ass im  a  gestão  documenta l  e  de
arquivos.  

Encaminha-
mento

Após d iscussão e levantamento  de  habi l idades  técnicas,  foram suger idos para o Comitê
Gestor  de  Protocolo  os  serv idores:  Ludmi la  (PPO),  F láv io  (DTI) ,  Jorge  (DGI) ,  E l i lce
(RTR),  Eduardo  (ARQ).  Os  documentos  necessár ios  para  a  formal ização  do  Comitê
serão  encaminhados  até  terça- fe i ra  (09/06) .  Considerando  que  nem  todos  os  ind icados
estavam presentes,  Ludmi la  i rá  in formá- los sobre a ind icação.  

Encerra-
mento

Às 17h50min a reunião  fo i  encerrada.
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https://www2.dti.ufv.br/noticias/scripts/exibeNoticiaMulti.php?codNot=32319&link=corpo

